



*„300 Jahre Baumschule Späth -
Erhalt einer einmaligen Tradition
in Europa e.V.“*

„300 Jahre Baumschule Späth - Erhalt einer einmaligen Tradition in Europa e.V.“

Den Wert der einzigartigen Tradition der Späth'schen Baumschule haben viele Besucher und Freunde längst erkannt. So versammelten sich einige von ihnen und gründeten im 300. Jahr des Bestehens der Baumschule unter dem Vorsitz der Studienrätin für Politik und Medien Katrin Gömann den Förderverein „300 Jahre Baumschule Späth – Erhalt einer einmaligen Tradition in Europa e.V.“

Der Verein wird an politische und wirtschaftliche Entscheidungsträger herantreten, um aktiv mitzuhelfen, den historischen Standort für die Baumschule Späth als ältestes produzierendes Berliner Unternehmen langfristig zu sichern. Ein Ziel wäre es, die Anerkennung des Denkmalschutzes für den Standort als Industrie- und Kulturdenkmal von nationaler und internationaler Bedeutung durchzusetzen.

Mit Ihrer Unterschrift unterstützen Sie die Zielsetzungen des Fördervereins. Möchten Sie sich weiter engagieren, können Sie gern Mitglied unseres Vereins werden.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an uns.

Herzliche Grüße
Katrin Gömann, Vereinsvorsitzende
foerderverein.spaeth@gmail.com

1720-2020:

300 Jahre Historie Späth'sche Baumschule als grüne Oase unter Denkmalschutz!

Mit meiner Unterschrift unterstütze ich das Bestreben des Fördervereins „300 Jahre Baumschule Späth – Erhalt einer einmaligen Tradition in Europa“, den historischen Standort der Baumschule Späth als ältestes produzierendes Berliner Unternehmen langfristig zu sichern und die Anerkennung des Denkmalschutzes für den Kernbereich des Geländes als Industrie- und Kulturdenkmal von nationaler und internationaler Bedeutung zu erreichen.

Name/Vorname

Anschrift

Unterschrift
